

わかるは楽しい 富士塾通信八月号

☀️ 沖縄と北海道で逆転現象 ☀️

近年の夏の気温は、沖縄以外で三十五度以上の猛暑日の地域が増加しています。十年前まで、北海道は三十度を超える日がほとんどなく、冷房の無い家庭が約八割もありました。その北海道も猛暑日どころか、四〇度を超えると予想されるほどの暑さです。この状態が続けば、夏は、避暑地として沖縄に旅行する人が大幅に増えるかもしれません。とは言っても、沖縄の日差しは物凄く強烈です。常に、日射病、熱中症対策に心がけて下さい。

📖 夏休みの目標 📖

さあ、待ちに待った夏休みが始まりました。この長い夏休みを利用して、あなたは何を計画していますか？
旅行、キャンプ、ビーチパーティなどの楽しいことですか？
部活で、今まで以上の筋力や技術力を身につける計画ですか？
私が、皆さんに頑張ってもらいたいのは勉強面です。
それも、ほとんどの人が弱点とされている英単語や漢字の語彙力（ごいりよく）を高めてほしいのです。語彙力を高めると、単に言葉の数が増えるだけでなく、言い換える言葉の数が増えるので、表現力が豊かになり、いろいろな知識を理解する力も付いてきます。逆に言うと、語彙力がないと、知識に乏しく、頭の悪い印象を与えてしまいます。

もし、何の目標も決めていなければ、是非、英単語の暗記または漢字の書き50個（100個）に挑戦して語彙力を高めましょう。



宿泊研修について



今年も宿泊研修を実施することが、左記のように決まりました。

- 〔場所〕 … 那覇市立森の家みんな
〔日時〕 … 八月九日土曜日（十四時現地集合）
十日日曜日（十時現地解散）
〔研修内容〕 … ①森の指令ゲーム②夕飯作り③言葉の波動の話し
④ホテルの観察⑤朝の自然観察⑥朝食作り
〔参加料〕 … 四五〇〇円

※持ち物等の詳細は別紙に掲載しています。ご確認ください。

この宿泊研修は、日頃、左脳を中心に考えている頭を、右脳に切り替えることも目的の一つです。暗記をするとき、ほとんどの人は左脳を使っていますが、右脳に比べて左脳の容量が小さく、だんだん覚えることが苦しくなってきます。それに比べて左脳は大容量なのでどんなに使っても苦しくありません。そんな左脳を発動させる方法の一つが、五感を使うことです。ですから、全身の五感を使って、思いっきり研修を楽しんでほしいのです。

◇八月予定行事◇

- ▽みんな宿泊研修 … 九日・十日
▽山の日 … 十一日
▽夏期講習終了 … 二十二日
▽第二回県模試 … 二十三日
▽一学期後半開始 … 二十六日